



**An alle Lizenzierten  
des Schweizerischen  
Automobilrennsportes  
und Kartsportes**

3000 Bern, 17.12.2003 PG/fa

Sehr geehrte Damen und Herren  
Liebe Automobilsporlerinnen, liebe Automobilsporler

Der Automobilrennsport ist seit bald hundert Jahren von der Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) geregelt. Als Mitgliedverband und im Auftrag der FIA hat seither der Automobil Club der Schweiz (ACS) die internationalen Reglemente angewendet und für die nationalen Belange die Vorschriften erlassen, was einen geordneten, fairen Sport schlechthin ermöglicht. Der ACS übernahm damit die Funktion der Sportbehörde (ASN Autorité Sportive Nationale).

Auf internationaler Ebene haben sich in der Zwischenzeit Änderungen ergeben. So ist nun der Touring Club Schweiz (TCS) ebenfalls Mitglied der FIA geworden. Ferner haben sich auch in der Schweiz die Anforderungen an die Sportbehörde verändert: Es werden vermehrt Ansprüche an die Verwaltung gestellt und auch der Kartsport ist wieder ein integrierter Bestandteil. Es lag daher nahe, die Führung des Automobilrennsportes unter ein neues, breiter abgestütztes Dach zu stellen.

Aus diesem Grunde wird per 1. Januar 2004 der Automobil- und Kartsport gesellschaftsrechtlich neu strukturiert. Die

**Auto Sport Schweiz (GmbH)      Auto Sport Suisse (Sàrl)      Auto Sport Svizzero (Sagl)**

ist von der FIA betraut worden, die Aufgaben für die Führung des Automobil- und Kartsportes in der Schweiz wahrzunehmen.

Trägerschaft dieser neuen Firma, welche als GmbH konstituiert ist, sind der Automobil Club der Schweiz, der Touring Club Schweiz, der Salon de l'Automobile Genève, Auto-Schweiz (Vereinigung Schweizer Automobil-Importeure) und die ASTAG (Schweizerischer Nutzfahrzeugverband).

Die eigentliche Organisation des Automobilsportes bleibt gemäss dem internationalen Sportgesetz bestehen. Organisatoren, Funktionäre und Offizielle werden ihre Aufgaben im Namen von Auto Sport Schweiz ausüben. Bewerber und Fahrer werden die Lizenzen von der neuen Institution erhalten. Die Vorbereitungen sind fortgeschritten und das Sportsekretariat wird gegen Schluss des 1. Quartals 2004 ihre neue Räumlichkeiten in Schönbühl bei Bern beziehen.

Wir sind überzeugt, dass mit der breiten Abstützung des Sportes den Bedürfnissen aller Beteiligten besser entsprochen werden kann.

Für Ihr Engagement und Interesse am Schweizer Automobilrennsport danken wir Ihnen bestens und freuen uns mit Ihnen auf die weitere erfolgreiche motorsportliche Zukunft.

Mit freundlichen Grüssen

**AUTOMOBIL CLUB DER SCHWEIZ  
NATIONALE SPORTKOMMISSION**

Paul Gutjahr, Präsident